



いよいよ運動会

明日はいよいよ運動会ですね。陸上競技、学年種目、そして四中ソーラン。たくさん練習してきた成果が出せるように、今夜はゆっくり休みましょう。

2年生として参加するこの運動会。皆さんには次の2つを意識してほしいと思います。

1つは3年生をサポートし、その背中から多くを学ぶことです。特に四中ソーランは3年生のソーランリーダーが膨大な時間を費やして作り上げてきた、言わば1つの「作品」です。彼らの思いが花開くように、最後まで3年生を支えてほしいと思います。見ての通り、今年の3年生の団結力やリーダーシップは目をみはるものがあります。上級生として、クラスの一員として、1人の生徒として、3年生がこの運動会にどう参加し、どう貢献し、どう楽しんでいるのか。彼らの姿からたくさんのことを学びましょう。

2つ目は、自分自身も上級生であるという自覚をもって1年生の手本となることです。1年生にとっては2年生も3年生も同じ「上級生」、3年生が堂々とリーダーシップを発揮している中で、では2年生はどんな姿を見せるだろう…と関心を寄せて見ているはずです。競技、演技、係としての動きなどを通して、皆さんの底力を1年生に示しましょう。頼れる先輩であることを、皆さんの行動を通して伝えてください。

学びや実りの多い運動会になるように、そしてもちろん楽しい運動会になるように、明日はみんなで盛り上げていきましょう。

2年生の競技・演目

①全員リレー 9:40 ~

②100m走 10:30 ~

③アトラクションレース 11:30 ~

④四中ソーラン 12:40 ~

⑤ぐるぐるミヤクミヤク Typhoon(台風の目) 13:25 ~

⑥綱引き 14:00 ~

⑦学級対抗リレー 14:25 ~



※ 天候の状況等により、実施予定時間を変更することもあります。予め、ご承知おきください。